
2015年 10月 21日 

10月度月例懇談会結果 

 

開催日 2015年 10月 21日（水） ハートピア安八２階会議室 13:30～     (出席者 16名) 

 

１．会 員  新規加入１名（川瀬敏明さん）、 退会 3名 (口座振替再発行に絡み 杉浦洋二さん、 

       武村圭介さん、石原三郎さんが退会）              （会員 157名）           

  準会員    増減なし                        準会員 4名     

２．喜寿のお祝い なし 

金婚祝い   沼口豊治さん （自己申請が必要です。該当者は連絡下さい） 

３. 安八町議会議員選挙についての報告 （組織内議員、野中元議員について） 

４．忘年会のご案内 12月 5日(土) 11：30～ フォーラムホテル （多くの参加をお願いします） 

５．メール便発送 機関誌洋友秋号、忘年会の案内、10月例会懇談会メモ、金融機関変更連絡など 

６．金融機関変更に伴う口座振替依頼書再発行依頼回収状況（回収数 24、未回収 2、退会 3） 

７. 旅行クラブ：秋の一泊ツアー旅行中止報告と秋レク再提案（メールにて参加者募集） 

８．洋友ぎふのホームページリニューアルについて説明（スマホでの検索が可能になりました） 

９．各趣味クラブからの活動状況と計画 （詳細は洋友ぎふホームページを参照下さい） 

スキークラブ 次のシーズンまでお休み 

麻雀クラブ 9/25 大垣サウナ(4名) トップは三好さん 次回は 10/26の予定 

バドミントンクラブ 大垣北部体育館で毎週木曜日練習、時間は 9：00～11：00 

10/4瑞穂市大会ミックスＷで 2位入賞、10/18本巣市大会に参加  

パソコンクラブ 9/26(15名)、Ｗｉｎｄ10・Ｇｏｏｇｌｅなどについて 

次回は 10/24の予定 

ゴルフクラブ 10/13 リオフジワラ(11名) 優勝 高崎さん 

次回は 11/11 さくらカントリー 秋季大会(賞品用意します) 

旅行クラブ 一泊ツアー「高野山と南紀白浜温泉」は中止しました。 

秋レク再提案（11/9 大須演芸場 寄席を楽しむ会） 

歩こう会 10/4 (3名) 三河高浜おまんと祭りコースで実施 

次回は 10/25 セントレア空港島コース 

カラオケクラブ 12/5 忘年会の 2次会として開催予定 (羽島市 バネサ) 

写真クラブ 各自各クラブで活動  瀬口さん秋の撮影旅行など活躍中 

陶芸クラブ 毎月第 1水曜日（成形）、第 3水曜日（釉薬かけ） 

ヘラブナ釣りクラブ 10/16 8：00～八幡池で実施 2名、  次回は 11/20(金) 

ボーリングクラブ 毎週金曜日 10：00～ 羽島ボール 

１０．その他 情報交換：岐阜事業所の解体進行状況（Ｆ・Ｄ・Ｂ棟と東側より順次解体中） 

   ・半導体や光ディスクの屋外施設、Ｆ棟の解体がほぼ完了して、次はＤ棟の解体です。 

   ・女子寮～事業所間の地下道埋立工事に伴い厚生棟敷地何に迂回道路を作っています。 

   ・武藤さんシカゴマラソンを完走し、その後カナダ、米国を周遊して楽しんでいます。            

１１．皆さんからの「情報提供」コーナー  

   ・今夜、0時から 5時にかけてオリオン座流星群が見ごろです。 

   ・金山巨石群の見学に行ってきました、説明員から古代の暦の役割などの説明がありました。 

   ・羽島ＩＣの 2Ｋほど南のコスモス畑、見ごろは過ぎましたが毎年見事でしたが今年は・・・ 



   ・本巣や大野の富有柿のシーズンとなりました。織部の道の駅での販売は 11月～となります 

    少し値段が高いですが、大きさや色合いも良く贈答品として人気があります。 

   ・開発研究所の元所長、稲田さんはこの 4月に亡くなりましたが、ご子息の奥様は自民党の政調会長

などとして活躍しているとのことです。 

 

※ 次回の 11月例会は予定通り 11月 18日（水）の開催です、12月５日は忘年会です。 

 2015年度月例懇談会の開催予定日（原則毎月第 3水曜日 13時 30～） 

4/12 5/19 6/16 7/15 8/18 9/16 10/21 11/18 12/5 1/20 2/17 3/16 

総会 安八 安八 安八 安八 安八 安八 安八 忘年会 安八 安八 安八 

48名 23名   24名 21名 15名 25名 16名 名 名 名 名 名 

（作成 吉田） 


